



INFORMIER DICH

SCHAU HIN

MACH MIT

SAG'S WEITER

UN-MILLENNIUMKAMPAGNE-NEWSLETTER / 12.2007

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer, herzlich Willkommen zum Newsletter der UN-Millenniumkampagne vom 29. November 2007.

Unsere Themen der Woche:



FINALE VOR DEM REICHSTAG - UN-GATES IN BERLIN

Bundestagsvizepräsidentin Susanne Kastner und BMZ-Staatssekretärin Karin Kortmann haben am 27. November die Präsentation der UN-Millenniumtore vor dem Reichstagsgebäude in Berlin eröffnet. Die Ausstellung bildet den Abschluss einer Tour durch 33 deutsche Städte.

Das gemeinsame Durchschreiten der Tore bezeichnete Staatssekretärin Kortmann als Zeichen der Bereitschaft, politische Verantwortung zur Umsetzung der Ziele zur Bekämpfung der extremen Armut zu übernehmen. Mehr



24 TÜRCHEN, 24 BOTSCHAFTEN

Haben Sie schon einen Adventskalender geschenkt bekommen? Unabhängig von Ihrer Antwort bekommen Sie einen von der Millenniumkampagne. Vom 1. bis 24. Dezember können Sie auf unserer Website jeden Tag ein Türchen öffnen. Dahinter verstecken sich interessante Statements, Videos und Surftipps zum Thema Millenniumsziele. Mehr



DER KLIMAWANDEL UND DIE ARMUT

Die Vereinten Nationen stellten am 27. November den "Human Devlopment Report 2007/2008" (HDR) in der brasilianischen Hauptstadt Brasilia vor. Die mit "Fighting climate change: Human solidarity in a divided world" betitelte Studie befasst sich vor allem mit den Wechselwirkungen zwischen Klimawandel und Armut. Das Kernergebnis: Die Folgen des Klimawandels treffen vor allem die Ärmsten.

Falls Sie diesen Newsletter ohne Zustimmung bekommen bitten wir dies zu entschuldigen. <u>Unter diesem Link</u> können Sie sich austragen. Der Newsletter ist Teil des Online-Angebots von <u>www.un-millenniumkampagen.de</u>

Verantwortlich: Dr. Renée Ernst , Beauftragte für die UN-Millenniumkampagne in Deutschland, <u>redaktion</u> (at)un-kampagne.de

BIMUN-KONFERENZ IN BONN

"Development as Freedom: Promoting equal Access to Opportunities und Resources" lautet das Thema der internationalen "BIMUN"-Konferenz ("Bonn International Model United Nations"), die vom 3. bis 7. Dezember 2007 stattfindet. Dr. Renée Ernst wird die deutsche UN-Millenniumkampagne bei einer Podiumsdiskussion vertreten. Mehr

JUGENDLICHE UND NOBELPREISTRÄGER



Die Schülerbeauftragten für die UN-Millenniumskampagne in Deutschland

25 UN-Schülerbeauftragte reisen zur Würdigung ihres friedens- und entwicklungspolitischen Engagements nach Rom. Dort nehmen sie vom 13. bis 15. Dezember 2007 an der achten Weltversammlung der Friedensnobelpreisträger teil.

Neben der Teilnahme an der Versammlung haben die Jugendlichen die Möglichkeit, alle Vorträge und Side-Events filmisch zu dokumentieren und dieses Material für nicht kommerzielle bildungsrelevante Zwecke zu verwenden. Sie werden dabei von einem professionellen Kameramann beraten und unterstützt. Mehr

Die Millenniumentwicklungsziele sind konkrete, überprüfbare Zielsetzungen, die eine Arbeitsgruppe aus Vertretern der UNO, der Weltbank, der OECD und mehreren NGOs aus der UN-Millenniumerklärung hergeleitet hat. Die Millenniumsziele wurden von 189 Staaten anerkannt und stehen für eine gerechtere und bessere Welt – mit weniger Armut und Hunger, mehr Bildung und Gleichberechtigung, weniger Kranken und mehr Nachhaltigkeit.

HOME KONTAKT IMPRESSUM PRESSE

 $\label{eq:millennium} \mbox{Millenniumkampagne} \cdot \mbox{Hermann-Ehlers-Straße} \ 10 \cdot \mbox{D-53113 Bonn} \cdot \mbox{Telefon:} \ +49 \ (0) \ 228 \ 815-2276$

COPYRIGHT 2007 - UNMC.